



Extranjeros interesados en México por grado de inversión y nearshoring: Fitch

Las tensiones geopolíticas han generado oportunidades para México que no han pasado desapercibidas por los inversionistas, señaló Carlos Fiorillo, director en México de la calificadora Fitch.

El interés de los inversionistas se ha visto potencializado luego de que México se ubicara como la tercera economía emergente más grande con grado de inversión, después de China e India.

Esto se ha visto fortalecido por las oportunidades de negocio que representa la relocalización de cadenas de producción, el llamado nearshoring, o la contratación de servicios de un socio comercial, también conocida como friendshoring, pues hay una mayor oportunidad de crecimiento económico.

A una semana de que Fitch presente el Panorama de Crédito para México, Fiorillo dijo que seguramente México conseguirá una participación importante en las importaciones que realiza Estados Unidos, simplemente por razones de proximidad geográfica, lo cual ha sido considerado en las estrategias de inversión extranjera que hicieron una gran diferencia en el flujo evidente del año pasado.

La Inversión Extranjera Directa (IED) registró una séptima entrada trimestral consecutiva. Nada más en el tercer trimestre del año pasado, el dato más reciente sumó 1,938 millones de dólares.